



Malaka wird seit 2008 gemeinsam mit **George Town**, Insel „Pulau“ Penang, auf der Liste der **Weltkulturerben** der **UNESCO** geführt.

Wir begleiten Sie, Ihre Familie und Freunde, um diese **Historische Stadt zu besuchen, zu genießen, zu sehen und zu erleben.**

**Etwas über die Zeit vor uns**

Mehr über diese interessante Stadt

Melaka liegt an der Südwestküste der Halbinsel Malaysia und gab der berühmten **Seestraße ihren Namen**. Es ist ein kleines Bundesland, mit nur 658 Quadratkilometern, aber reich an Geschichte durch seine strategische Lage. Gegründet wurde es im 14. Jahrhundert von dem geflohenen Hinduprinzen Parameswara, der es zu einem wichtigen und blühenden Handelshafen machte, der im Laufe seiner Geschichte mit fast allen Kontinenten der Erde Handel trieb. Im Jahre 1511 kamen die Portugiesen, besetzten Stadt wie Umland und blieben für 130 Jahre, danach knöpften ihnen die Holländer Melaka 1641 ab. Die wiederum verloren es endgültig an die Briten, die es von 1824 bis 1957 behielten. Erst die Unabhängigkeit vertrieb sie dann.

„Melaka“ erfuhr die japanische Okkupation in den Jahren 1942 bis 1945. Nach dem zweiten Weltkrieg breiteten sich starke antikolonialistische Bewegungen auch auf der Halbinsel aus, das erwachende Nationalbewusstsein zwang die Briten dann zum Nachgeben. Das Resultat war die Proklamation der Unabhängigkeit durch den unvergessenen Tunku Abdul Rahman, der dann auch der erste Premierminister Malaysias wurde. Diese Proklamation fand in Melaka am 20. Februar 1956 statt, eine historische Stunde am richtigen historischen Ort.

Die Bevölkerung von Melaka ist eine mehr als faszinierende Mischung vieler Rassen: Malaysien natürlich, dann Chinesen, Inder, die sogenannten Straits-born Chinesen, die kein Chinesisch mehr sprechen. Die Nachkommen von Portugiesen leben hier, sie sprechen noch das alte Christao, wie das alte Portugiesisch genannt wird. Eurasier, Araber und Europäer runden diese Menschenmischung ab.

Melaka City selbst ist eine polyglotte kleine Hauptstadt mit einer interessanten Mixtur vieler Baustile und Richtungen, basierend auf dem, was alle ihre früheren Beherrscher hinterlassen haben. Die Sehenswürdigkeiten der Stadt liegen nämlich so, dass sie alle bequem per Fuß erreicht werden können; wer dabei ermüdet, kann sich eine Trishaw für wenige MYR den knappen halben Tag mieten und sich bequem von Spot zu Spot fahren lassen.

Den Preis jedoch **vor der Fahrt unbedingt aushandeln!!!**

Kuala Lumpur

Thailand

Peninsula Malaysia

**Malaka**

Nicht nur Pisa hat einen schiefen Turm. In Melaka gibt es **sogar zwei Kirchtürme** die sich neigen, oder versinken. Jene der St. Francis Xavier's Kirche.

Der „rote Platz“ von Malaka mit:  
Vorne: der „Christ Church 1741“  
Rechts: das „Stadthuis 1641—1656“  
Links: der „Tan Beng Swee Clocktower 1886“

Singapur

**Preis: Privat Tour**

**Ab 135,—EUR/ Person**

Inkl. Auto, Fahrer  
Turistenführer in Deutsch  
**Max. 4 Gäste**  
**KEINE WEITEREN GÄSTE**

[www.golden-age-holiday.com](http://www.golden-age-holiday.com)

E-Mail: [rudolf@golden-age-holiday.com](mailto:rudolf@golden-age-holiday.com)

Tel.: +60 12 282 98 23 / +41 79 411 25 84